





AVISOS DE CORPORACIONES.

Instituto médico Valenciano.—Comision Central de Vacunacion. El sábado 24 del corriente, á las tres de la tarde, celebrará esta Comision sesion pública, propagando la linfa vacuna procedente del Cow-pox de Gloucester, en el Salon de Sesiones de este Instituto, sito en las Casas Consistoriales, junto á la Secretaría del Excmo. Ayuntamiento. Quien desee surtirse de oristales con linfa vacuna derivada del espresado Cow-pox, podrá verificarlo en la botica de D. Ramon Hives, llamada de las Estacas, Mercado, 40, unico deposito establecido por esta Corporacion. Valencia 18 abril de 1880.—P. A. de la C. C.; —El Secretario, Dr. Orts.

Ayuntamiento constitucional de Valencia.—Comision de Hacienda.—Autorizada esta comision por el Excmo. Ayuntamiento para substar las impresiones que se espresan en el plie, o de condiciones que se halla de manifiesto en la Contaduria municipal, se anuncia la subasta para el dia 30 del corriente á las doce de la mañana, en estas Casas Consistoriales. Lo que se anuncia al público para conocimiento de los que quieren interesarse en la licitacion. Valencia 22 de abril de 1880.—El Presidente, Emilio Ferraz.—El Secretario, A. M. Ballester.

Colegio de Abogados.—Los señores Abogados que deseen encargarse de la defensa de los pleitos y causas de pobres durante el proximo año economico de 1880 á 1881 y los que en defecto de turno quieran ejercer la profesion mediante el pago de la contribucion de subsidio industrial, se serviran firmar las listas que el efecto estarán espuestas en la Secretaria del Colegio por término de ocho dias á contar desde la fecha. Valencia 23 de abril de 1880.—El Secretario accidental, Esteban Angresola.

Ateneo-Casino Obrero.—El domingo 25 del actual, á las ocho y media de la noche, se celebrará un fin ion dramática á beneficio de un compañero enfermo. Los señores socios que deseen billetes pueden pedirlos en secretaria. Valencia 22 de abril de 1880.—El Secretario, J. B. Bayarri.

Sociedad Económica de Amigos del Pais. Seccion de Educacion.—Esta seccion se reunirá en junta en 1.º noche de hoy, á las ocho, para el auspicio de varios asuntos de interes para a misma. Lo que se pone en conocimiento de los señores individuos de la seccion para que se siten al sistir. Valencia 23 de abril de 1880.—El Secretario, Emilio Roig Bañquez.

ESPECTACULOS.

TEATRO PRINCIPAL. Funcion para hoy sábado 24 de abril de 1880.—Los sobrinos del capitán Grant. A las ocho y media. TEATRO DE LA PRINCESA. Funcion para hoy sábado 24 de abril de 1880.—Lampione.—Los comediantes de antaño.—El loco de la guardia. La salsa de Aniceta. A las ocho y media. TEATRO DE RUZFA. Funcion para hoy sábado 24 de abril 1880.—Madrid por dentro.—Por toros y por toreros. A las ocho y media.

BOLETIN COMERCIAL.

COTIZACION del Colegio de Corredores de esta plaza para hoy dia de la fecha. Londres, á 90 dias fecha, 48 90 á 49. Paris, á 8 dias vista, 5 10 á 5 11. Marsella, á 8 dias vista, 5 10 á 5 11.

Table with columns: CÁMBIOS, BEN, DAÑO, CÁMBIOS, BEN, DAÑO. Lists exchange rates for various cities like Alicante, Almería, Barcelona, Bilbao, Cádiz, etc.

Descuento de letras al Banco de España 5 por 100 anual. Valencia 21 de abril de 1880.—El sindico Adolfo Torrens.

Cotizacion oficial de anteayer.

Table with columns: Fondos publicos, Ultimo precio, Carreteras y sociedades, Ultimo precio. Lists bond prices and other financial data.

ALQUILER.

Para primeros de mayo próximo, quedarán desocupados el entresuelo y bajos de la casa de la calle de Cavanilles, numero 3. Darán razon en la misma.

Movimiento del Puerto.

Buques entrados el dia 23 de abril de 1880. Laud esp. Rosita, de 34 t.; p. Salvador Amores, de Málaga con azúcar y 7 tripulantes. Laud esp. Purissima Concepcion, de 22 t.; p. Antonio Quesada, de Málaga con cebada y 7 tripulantes. Balandra esp. Clara, de 21 t.; p. José Bas, de Jábea con efectos, 4 tripulantes y 3 pasajeros. Vapor esp. Navidad, de 665 t.; c. D. Martin Torrens, de Alicante con efectos y 23 tripulantes. Vapor noruego Báltic, de 474 t.; c. Mr. J.

Molin, de Burriana con naranja y 14 tripulantes.

Laud esp. Rosita, de 28 t.; p. Pedro Ortol, de Alicante con vino y 5 tripulantes. Laud esp. Maria Angela, de 38 t.; p. Isidoro Martí, de Benicarló con efectos y 6 tripulantes. Vapor esp. Jaime I, de 381 t.; c. D. José Font Mory, de Palma con efectos y balija, 21 tripulantes y 16 pasajeros. Vapor esp. Covadonga, de 714 t.; c. D. Maximino Pola, de Tarragona con efectos, 24 tripulantes y 122 pasajeros. Laud esp. Roberto, de 25 t.; p. Vicente Martí, de La Nouvelle en lastre y 6 tripulantes. Laud esp. San Rafael, de 18 t.; p. Vicente Pastor, de Ibiza con carbon, 4 tripulantes y un pasajero. Balandra esp. San José, de 47 t.; p. Bartolomé Albi, de Mazarron con efectos y 5 tripulantes. Vapor inglés Dátila, de 874 t.; c. Mr. Henry Knott, de Tarragona con efectos y 17 tripulantes. Vapor inglés G. E. Wood, de 1.084 t.; c. mister H. Chilham, de Girgente con efectos y 19 tripulantes. Laud esp. Virgen de los Angeles, de 16 t.; p. Vicente Figuerola, de Port-Vendres en lastre y 6 tripulantes. Jabeque esp. Union, de 53 t.; p. Buenaventura Vicens, de Marsella en lastre y 7 tripulantes. Laud esp. Jóven Republicano, de 61 t.; p. Mateo Frontera, de Marsella con guano y 8 tripulantes. Laud esp. Virgen del Rosario, de 18 t.; p. Timoteo Lacomba, de La Nouvelle en lastre y 6 tripulantes.

SALIDOS.

Bateau francés Norma, de 24 t.; p. Aribert, para La Nouvelle con naranja y 5 tripulantes. Bateau francés Nouvelle Antoine Elisabeth, de 29 t.; p. Labattina, para La Nouvelle con naranja y 5 tripulantes. Laud esp. Rosita, de 28 t.; p. Pedro Ortol, para Villanueva con efectos y 5 tripulantes. Vapor esp. Covadonga, de 714 t.; c. D. Maximino Pola, para Bilbao con efectos y 24 tripulantes. Vapor esp. Navidad, de 665 t.; c. D. Martin Torrens, para Cete y escala con vino y otros, 23 tripulantes y 17 pasajeros. Vapor inglés Sidon, de 1.853 t.; c. Mr. Rok Pindon, para Liverpool con naranja y 47 tripulantes. Vapor inglés Lilydale, de 637 t.; c. Mr. John Steel, para Londres con naranja y 16 tripulantes. Vapor esp. Alcira, de 745 t.; c. D. Domingo Vives, para Cete con vino y 21 tripulantes. Laud esp. Dolores, de 19 t.; p. Ventura Rivera, para Cullera en lastre y 6 tripulantes. Laud esp. Isabelita, de 27 t.; p. José Montesinos, para Cullera en lastre, 4 tripulantes y 2 pasajeros. Laud esp. Nuestra Señora de los Angeles, de 45 t.; p. Joaquin Martí, para Cullera en lastre y 5 tripulantes. Laud esp. Maria Angela, de 38 t.; p. Isidoro Martí, para Cullera en lastre y 6 tripulantes. Laud esp. Asuncion, de 24 t.; p. Antonio Belenguer, para Cullera en lastre y 6 tripulantes.

CORREO DE MADRID.

NOTICIAS GENERALES.

En algunos círculos políticos se habló ayer de algo que se suponía suceder en Barcelona, y que la fantasia de unos y las demostraciones de alarma de otros dieron ocasion á que se hicieran atrevidas conjeturas y cálculos destituidos de todo fundamento. En el salon de conferencias del Senado, donde se encontraba el marqués de Cabra y el ministro de Hacienda, se aclaró algo el misterio y pudo saberse que se habian recibido telegramas del gobernador civil de Barcelona dando cuenta de un delito relativo á un documento de crédito. Ya con esta base, las conjeturas pudieron concretarse y se llegó á asegurar que dicha autoridad habia participado al gobierno el descubrimiento de un titulo falso de la serie F, importante tres por ciento interior de la serie F, importante cincuenta mil pesetas nominales. Añadiase por los que se suponen enterados de este asunto, que el Sr. Cossío añadia en el mismo telegrama interesantes pormenores de los descubrimientos debidos á la policia, merced á los cuales quedaba desvanecido todo temor de que los delincuentes pudieran abusar de la buena fé de nadie. Parece que el gobernador de la capital del Principado daba tambien noticias relacionadas con el descubrimiento de monedas de los reales falsas. El señor ministro de Hacienda, á quien se dirigieron varios senadores para averiguar la verdad de este rumor, parece que no lo desmintió terminantemente, limitándose á manifestar que no tenia noticia del hecho. —Las diferencias á que habia dado lugar la llamada cuestion de las harinas, han quedado resueltas por ahora. La nueva redaccion del art. 8.º que autoriza al gobierno para negociar con los Estados Unidos un tratado en que se hagan rebajas proporcionales y reciprocas en los derechos arancelarios de las harinas y el azúcar, y las declaraciones del gobierno, han tranquilizado á los diputados castellanos, que no creen que el tratado ha de realizarse inmediatamente, y que en todo caso quedan arma al brazo para combatirle, puesto que de él hay que dar cuenta á las Cortes. En cambio los diputados cubanos, en su mayoría, declaran que esta solucion es la permanencia del statu quo en la cuestion arancelaria. Es, por tanto, posible, que hoy se apruebe el art. 8.º y el 27, con lo que terminará la discusion de los presupuestos de Cuba, que empezó el dia 2 del corriente. —Dice El Globo: Piden la luna. Esto dice La Política á las oposiciones dinásticas, que piden el poder. El periódico de Cámara ha publicado un artículo que confirma lo que deciamos en uno de los ecos de nuestro número de ayer. El Sr. Cánovas, si tenia algun propósito mas ó menos

vago de abandonar el poder cuando estuviese legalizada la situacion económica, lo ha abandonado por completo. «Escribia el Sr. Sagasta—dice La Política—en el album del encargado de negocios de Rusia, Sr. Sidorowitch, que los hombres son como los niños, que si se les complace en todo acaban por pedir la luna; y es verdad esta que alcanza mas que al vulgo de las gentes á los políticos de oposicion. En estas circunstancias, por ejemplo, los correligionarios del Sr. Sagasta y algunos grupos que no forman, no diremos ya iglesia, ni siquiera capilla política, están pidiendo la luna. Y como están pidiendo un imposible, imposible decimos si ha de haber lógica y seriedad en este pais, han de quedarse por algun tiempo á la de Valencia con sus inoportunas exigencias.» «¿De Valencia? Pues no es en estos dias la que debiera recomendar el diario canovista á las oposiciones. —En la reunion de los diputados interesados en la cuestion de cereales verificada ayer tarde, usaron de la palabra los Sres. Gamazo, Sagasta, Perez San Millan, Alonso Pesquera, Alvarez, La rubia y otros varios. La mayoría de ellos se ha inclinado á dar la batalla en la votacion del artículo, pues en la forma que hoy tiene puede reunir en contra todas las oposiciones de la Cámara. Algunos de los oradores, deseados de no romper la disciplina de la mayoría á que pertenecen, se manifestaban partidarios de un acto platónico en favor de las provincias que representan, votando solo la enmienda del Sr. Alonso Pesquera que no votan las oposiciones liberales. Para no disgregar fuerzas, dicho señor retirará su enmienda despues de apoyada. Como fórmula de avenencia, se acordó una nueva enmienda de la comision, agregándole lo siguiente: «Cuyos tratado no podrán ponerse en ejecucion sin que el gobierno esté autorizado por una ley especial para la rectificacion de los mismos.» Algunos diputados de la mayoría conferenciaron con el ministro de Ultramar y la comision, proponiéndole esta enmienda como medio de transacion la enmienda no fué aceptada por estos. La cuestion está, pues, en que los diputados de las provincias harineras creen que las oposiciones no votarán contra dicha enmienda, porque supondría tal voto dar una especie de autorizacion al gobierno para hacer los tratados á que se refiere el artículo. —Por el ministerio de la Guerra se ha dado cuenta á nuestro embajador en Paris de la resolucion adoptada por el gobierno respecto al ex-general Ferrer y á los demás emigrados militares que se encuentran en Paris y que han solicitado regresar á la madre patria. —Si termina hoy ó mañana la discusion del presupuesto de Cuba, el lunes explanará su interpelacion sobre el ejercicio de la gracia de indulto el Sr. Carvajal, y el martes el Sr. Martos la que se refiere á los comités del partido democrático-progresista. —En el Senado consumirán los tres turnos en contra del presupuesto de Cuba los señores marqués de la Habana, Ruiz Gomez y Jorriu. Posible es tambien que se conceda un cuarto turno al general Prendergast. —Parece que el Sr. Sanchez Bustillo manifestó ayer á varios diputados que no haria ya ni la mas pequeña concesion á los representantes de las provincias harineras, y que consideraria como una alta honra para él si esta cuestion motivaba su salida del Gabinete.

Washington 21.—El Senado y la Cámara de representantes han aprobado el proyecto de ley relativo á la gran exposicion que se debe celebrar en los Estados Unidos en 1883. Paris 21.—El gobierno francés ha dirigido con fecha de hoy una circular á los prefectos de la Argelia, previniéndoles que ejerzan la mas escrupulosa y severa vigilancia sobre la emigracion de súbditos españoles á la Argelia. Todavía no se tiene noticia de la constitucion del nuevo Gabinete inglés. Se cree muy probable que lord Hartington haga esfuerzos para conseguir que Gladstone figure en el nuevo ministerio.

ULTIMA HORA.

Servicio especial de EL CATOLICO.

Viena 22.—Un despacho de Theran dice que el gobierno persa está haciendo grandes armamentos, habiendo enviado tropas á la frontera del Afghanistan.

Atenas 22.—Aprobada definitivamente por la Cámara de diputados la ley relativa á la organizacion militar, se suspenderán las sesiones hasta el próximo otoño.

Berlin 22.—El principe de Hohlenoe, embajador de Alemania en Paris, celebró ayer una larga entrevista con el emperador Guillermo, quien se enteró minuciosamente de la actual situacion de Francia.

Paris 22.—Se anuncian nuevos nombramientos en el personal de jueces, además de los nombrados ayer.

El gobierno está firmemente resuelto á que todos los funcionarios públicos sean personas identificadas por completo con las instituciones republicanas.

Paris 22.—Apertura de la Bolsa.—Exterior español, 17 1/8.

Londres 22.—Se han recibido varias dimisiones de altos funcionarios con motivo de la salida del ministerio Beaconsfield. Los individuos de este participaron ayer oficialmente que habian presentado la dimision.

Se asegura que Gladstone opina que se debe apelar al arbitraje de Francia para que esta potencia sea mediadora en las cuestiones pendientes entre Inglaterra y Rusia.

Nueva-York 22.—Un despacho de Jamaica dice que reina una espantosa sequía en aquella isla y que se teme sea de funestas consecuencias para la cosecha.

Madrid 23, 9-45 m.

Hoy empezará en el Congreso la discusion de los presupuestos generales.

El Sr. Carvajal explanará mañana probable mente su interpelacion.

El partido constitucional aprovechará la primera ocasion que se presente para librar batalla con el gobierno.

No es exacto que el gobierno se ocupara en el Consejo de ayer de asuntos de orden público.

Madrid 23, 10-35 m.

No es cierto que haya surgido ninguna cuestion de etiqueta entre la facultad de Medicina de la real casa.

El parte oficial sobre el embarazo de la reina está firmado por su médico de cámara.

Madrid 22, 11-40 m.

El Consejo de Estado ha declarado subsistente el remate de los pastos, yerbas y aprovechamientos de las ocho fronteras del lago de la Albufera, á favor del Sr. Chust.

El diputado Sr. Capdepon interpellará al gobierno sobre este fallo.

Madrid 23, 12-15 m.

Se ha resuelto en definitiva el pleito sobre los derechos que debia abonar el material del ferro-carril de Silla á Cullera á su introduccion en España, acordando que pague el 5 por 100.

Madrid 23, 6-25 tarde.

La reina Victoria de Inglaterra ha encargado á Lord Gladstone la formacion del nuevo Gabinete.

BOLSA DE HOY.

Table with columns: Renta ael 3 por 100, Exterior, Bonos del Tesoro, Subven. de ferro-carriles, Cambio sobre Londres, Id. sobre Paris. Values: 17'00, 18'25, 94'45, 36'45, 48'60, 5'07.

Imprenta de Juan Guix, Cavanilles, 3.

